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"PARECIDO" COM
UM TRAPICHE

Sempre é bom lembrar a necessidade de ser

construído um trapiche de verdade, ali na região do
Pontal, hoje dispondo de um arremedo e que atenda
atodas as demandas. Do jeito que está hoje, não

serve nem pra foto ou selfie, vai.. ..

O PUMA E A SAGA

DOS HERTZBERG
Livro de Cláudio Rodrigues da Silveira, foi lançado
terça-feira, 9 na Academia Catarinense de Letras,
em nossa capital.

MAURO DE NADAL NACIDADE

Candidato à reeleição, o deputado estadual
Mauro Natal, que sempre deu atenção especial
a cidade juliana, na noite desta quinta-feira, 11,
manteve um encontro com- correligionários, no

Iate Clube de Laguna.

DatasHistóricas
'.@.Mi:li!iPHiO
»15-1839
- Naufrágio
de Garibaldi

com seu barco

"Farroupilha" nos
parcéis de Campo
Bom (Jaguaruna).
Morreram

afogados 14 de

seus tripulantes.
»15 - 1997 - O

sr. Sebastião,

Fernandes

Honorato é reeleito

para a presidência da ACIL - Associação
Comercial e Industrial de Laguna.
»15 - 1999 - É eleito presidente da

Associação Comercial e Industrial de

Laguna, o empresário Arquimedes de Souza.

»18 - 1902 - Circula aqui, o primeiro número

do jornal "Aurora"; que a exemplo de outros

tantos, não foi além deste mesmo ano.

97 ANOS DO "SEO" - ARÃO
Na bonita história publicada pelo JL, semana passada e que registrou quasell(mil acessos, faltou dizer que ele é tio do sempre craque Lico, que foi camp �
mundial pelo Flamengo, ao lado de Zico e outras feras e que veio trazer o seu:O
A destacar também a presença da Sociedade Musical Carlos Gomes, que prorn

um pequeno concerto, lembrando que ele fol seu integrante por 50 anos,O
MAIS UM MUSEU?
O prefeito Samir, que ainda se

encontra em viagem a Espanha, esta
semana, ao conceder entrevista para
uma emissora de rádio de Tubarão,
disse que pensa em construir aqui
o Museu do Mar, como o de São
Francisco do Sul.
Certamente esqueceu que o Museu

Anita Garibaldi e o Memorial

Tordesilhas, se encontram fechados
(abandonados) há mais de anos.

UM CANDIDATO A
DEPUTADO ESTADUA
Levantamento inicial, passado o praz

para a realização de convenções,
pelo visto, a Amurel- Associação dos

Municípios da Região de Laguna, terál
candidatos a deputado estadual, send
um de Laguna (Felipe Estevão),oito

(Tubarão), dois (Capivari de Baixo)ed
Imbituba e um, de são Ludgero,

'I'empo em Laguna

Amanhã (13): Tempo com sol e nuvens. Temperatura
mais baixa no amanhecer. Durante o dia, temperatura em

elevação. Vento nordeste, fraco a moderado, com rajadas.
Min. 9°C - Max. 20°C / Chance de chuva.Oro

'

, \ ,

Fasesda lua

Hoje (12): Tempo com sol enuvens. Temperatura baixa ao

amanhecer. Durante o dia, temperatura em elevação. Vento
nordeste, fraco a moderado, com rajadas ..

Min. 9°C - Max. 20°C / Chance de chuva: 0%

Dia5
_ Coriceição Olavo Ri

54 anos. Residia no

Alto.

Dia8
_ Deroci Manoel M

(Doro), 72 anos. Resi
Portinha.

Dia9
- Braz da Silva san�
anos. Residia no parobé

, \ \

Domingo (14): Tempo com sol e nuvens. Temperatura em
,

elevação. Vento nordeste, fraco a moderado, com rajadas.
Min. 13°C - Max. 22°C / Chance de chuva: 0%

Tabuas das marés

BAIXAMAR
�:;-� � Cheia - até 18

..) - Minguante - de t9 até 26

• - Nova - de 27 até 2/9

<.. - Crescente - de 3/9 até 9/9

HOJE AMANHÃ DOMINGO
PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR' BAIXAMAR PREAMAR

03:21=0.3 - 23:14=0.2 03:02=0.3 - 23:53=0.2 03:36=0.3 - 17:12=0.3
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POVOS INDÍGENAS:
NOSSOS MESTRES E DOUTORES

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Quem gosta de ilusão é mágico!

Em tempos de muitas informações,
fake news e pseudo especialistas,
principalmente na área

comportamental, criticidade e

seletividade são dois aspectos que

precisam ser incorporados em nossas

(T'parte)
volver à ordem anterior, justamente aquela
que propiciou a irrupção de inúmeros vírus,
o último, a varíola do macaco. Elenquemos
alguns valores de seu modo de estar neste

mundo natural.

Integração sinfônica com a natureza

O índio se sente parte da natureza e

não um estranho dentro dela. Por isso,
em seus mitos, seres humanos e outros

Com O· assassinato recente do indigenista
Bruno Pereira e o do jornalista inglês Dom

.Phillips no vale do Jari amazônico e mais

que tudo pelo abandono que sofreram por

parte do atual governo, de viés genocida,
por longo tempo, durante da pandemia do

Covid-19 que, ao todo, deve ter custado a

vida de cerca de. mil indígenas, a questão
dos povos originários ganhou as manchetes

nacionais e internacionais.

Surpreendente, embora tardio, foi o pedido
de desculpa do Papa Francisco em sua

visita em julho ao Canadá, às famílias de

crianças indígenas, arrancadas de seu meio

e internadas em colégios católicos com

muitasmortes. Eles não se contentaram com

essa desculpa papal. Uma das lideranças
corajosamente disse ao Papa:parem de nos

fazer superar esta tragédia, queremos que
nos entendam, que respeitem a

nossa sabedoria ancestral, que
favoreçam a nossa cura e nos

deixem viver segundo as nossas

tradições. Algo' semelhante
disseram indígenas bolivianos

por ocasião da visita
do Papa João Paulo

fi: a Bíblia que nos

dão, entreguem-na aos

europeus, pois eles

precisam dela mais do

que nós porque foram

eles que
_

de forma

desumanizadora nos

colonizaram e quase
nos dizimaram.
Nuncapagamos adívida
centenária que temos

para com os povos
originários brasileiros,
latino-americanos e caribenhos.
Eles são os hóspedes originários
destas terras que lhes estão sendo
invadidas e roubadas em função
da voracidade dos madeireiros, do
ouro e damineração.

O cuidado para com tudo o que existe e

complexo se resolve a duas mãos e na

velocidade da luz. O mundo caminha

para a agilidade, isso não significa
que você precisa ser impulsivo em

suas decisões, seja seletivo sobre

o que ouve, vê, compra e consome.

Não seja um(a) marionete digital.
Em tempos de. ilusão digital,
.seguir-se me parece uma escolha

prudente. [s}�]Quando digo
SIga-se, ,não estou dizendo

para você abandonar

pessoas nas redes sociais,
estou dizendo que muitas

pessoas a quem você segue,
acabam lhe gerando uma

sensação de frustração
e impotência, porque ao

invés de admirá-las, você

passa a querer imitá-las.

Abandone padrões, €ópias
e formas impostas, acredite:
o mundo está cansado de

rotinas.

Acriticidade serve exatamente

para que você questione mais
sobre tudo o que
falam ou oferecem,
estrategistas digitais
que focam naquilo
que chamam de

gatilhos de dor ou

que aguçam escassez.

em nossos cérebros
e alguns casos,
com promessas

milagrosas, Cuidado,
seja crítico!
A seletividade

seres vivos convivem,m e casam entre

si. Intuíram o que sabemos pela ciência
empírica que todos formamos uma cadeia
única e sagrada de vida. Eles são exímios

ecologistas. AAmazônia, por exemplo, não
é terra intocável. Em milhares de anos, as
dezenas de nações indígenas que ai vivem,
interagiram sabiamente com ela. Quase 12%
de toda floresta amazônica de terra firme foi

manejada por eles, promovendo "ilhas de

recursos", desenvolvendo espécies vegetais
úteis ou bosques com alta densidade de
castanheiras e frutas de toda espécie. Elas
foram plantadas e cuidadas para si e para
aqueles que, por ventura, por ai passassem.
Os Yanomami sabem aproveitar 78% das

espécies de árvores de seus

territórios, tendo-se em conta a

imensa biodiversidade da região,
na ordem 1200 espécies por área
do tamanho de um campo de'
futebol.

Para eles a Terra é Mãe do índio.
Ela é viva e por isso produz
todo tipo de seres vivos. Deve

ser tratada com reverência e

respeito que se' deve às mães.

Nunca se há de abater animais,
peixes ou árvores por puro
gosto, mas somente para atender

necessidades humanas. Mesmo

assim, quando se derrubam árvores ou

se fazem caçadas e pescarias maiores,
organizam-se ritos de desculpa para não

violar a aliança de amizade entre todos os

seres ..

Essa relação sinfônica com a comunidade

de vida é imprescindível para garantirmos o

futuro comum da própria vida e o da espécie
humana.

Psicóloga
Mestra em

DesenvolvimentO

Socioeconômico
Educadora

Executiva

serve para que você

rião vire marionete diante
deste cenário, nem tudo o

que é ofertado faz sentido

cópias, seja você e inspire pessoas.
Não me refiro em quantidade de

pessoas, se você começar inspirando
os mais próximos já é o começo da

jornada. E não esqueça, quem gosta
de ilusão é mágico, no mundo real,
resultado vem de muita preparação e

movimento. Pense nisso!

para você e seu negócio, ou

não deveria, pelo menos. Quando
estamos vivenciando problemas
queremos logo a solução, a mágica,
às vezes, a ilusão. Nenhum problema

Teólogo, escritor
e professor
universitário

Pelas ruas de laguna

Diz� que se você cair por um
/' buraco no Magalhães pode sair

_� outro lá no Centro. Será?

vive

Agoraque estamos sobum alarme ecológico
planetário, sem saber que soluções
encontrar face ao crescente aquecimento
do planeta, descobrimos, finalmente, �omo
eles com sabedoria tratam a natureza, o

cuidado para
-

com as florestas e a Mãe

Terra. Eles são nossos mestres e doutores
no sentimento de pertença, de irmandade
.de respeito por tudo o que existe e vive.
Nutrem uma profunda concórdia entre eles
e com a comunidade de vida, coisa que nós
há séculos perdemos. Estamos sofrendo os

danos irremissíveis de nossa devastação.
Ainda não tiramos as lições que Gaia, a

Pacha Mama e Mãe Terra nos está dando

Sabedoria ancestral

Conhecendo-se um pouco as diversas

culturas indígenas, identificamos nelas

profunda capacidade de observação da

natureza com suas forças e da vida com

suas vicissitude. A sabedoria deles se teceu

através' da sintonia fina com o universo

e da escuta atenta da linguagem da Terra.

Sabem melhor do que nós, casar céu com a

terra, integrar vida e morte, compatibilizar
trabalho e diversão, confraternizar ser

humano com a natureza. Nesse sentido

eles são altamente civilizados embora

seja finíssima mas não
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SANTO ÀNTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 12, às 16h na Capela de Nossa Senhora Auxiliadora,
no Progresso e às 19h na Capela da Sagrada Família, na Praia do

Sol; amanhã, 13, às 18h naMatriz de Santo Antônio dos Anjos e na

Capela de São Sebastião, em Barranceira, 19h15 na Igreja de Santa
Terezinha do Menino Jesus, no Mar Grosso e na Capela da Mãe

Peregrina, no Loteamento Juliana; domingo, 14, às 8h nas Capelas
do Sagrado Coração de Jesus, no Portinha e de Santa Bárbara, em
Caputera, 9h15 na Capela de São Judas Tadeu, em Barbacena, 9h30
naMatriz, 10h30 na Capela de Nossa Senhora dos Navegantes, em
Nova Fazenda e às 19h na Matriz e na Capela de Auxiliadora no

Progresso; terça-feira, 16, às 6h30 e 19h naMatriz e quarta-feita,
17 às 15h na Matriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.
Casas luso-brasileirasgeminadas. Beirais com cimalhas

e portais em pedra. Na praça República Juliana.

NOVO AROMA NA TERRA DEANITA
Novidades no universo marca O.D.i. de maneira elegante.

da, perfumaria. No último O.Doi é dedicada ao Os produtos elaborados

sábado, o empresário universo da alta perfumaria por grandes nomes da

Lindomar Luiz Júnior, criada na França, que perfumaria e idealizados
lançou no espaço do promove uma verdadeira pelo diretor olfativo Pierre

Revendedor, localizado no expenencia sensorial. Aulas, em seu atelier em

Laguna Business Center, Produtos criados a partir. Montmartre, _ Paris. Suas

uma nova opção para venda, . das melhores matérias- linhas, estendem-se aos

trazendo para cidade a primas completar o visual rituais de cuidados com a

(48) 3644-3627

(48) 3647-3005

(48) 99114-2961�

Rua Osvaldo Cabral, 115-Centro

JORNAL DE LAGUNA
Diretor: Márcio Matos Carneiro E-mail: redator@jornaldelaguna.com.br

Redação: Rua Raulino Horn, 114 - 2° andar - Sala 6 Home Page: www.jornaldelaguna.coro.br
Nuche Dryll Center - Centro - Laguna - SC Fone/fax: (48) 3646.1385

pele, pois preparam o corpo
do banho à finalização, para
receber o toque envolvente

de seus aromas, ricos em

combinações de notas e

acordes extremamente

elegantes.
A história da marca

Algumas fragrâncias
mais emblemáticas da
história da perfumaria
foram criadas na França. O

país é uma referência nesta

área por conta das técnicas

aprimoradas ao longo dos

séculos. É o chamado

savoir-faire - saber fazer -

francês, ou seja, o apreço

pela qualidade da matéria

prima e pelos processos de

excelência.

O.D.i nasce resgatando
essa tradição de um jeito
contemporâneo. Idealizada

por Pierre Aulas em seu

ateliê em Montmartre, Paris,
a marca traz para o dia a

dia brasileiro a maneira à

francesa de viver a vida, o

savoir-vivre que remete a
liberdade de fazer o que se

quer em busca da felicidade.
Como adquirir

Além da venda através

dos revendedores, os clientes

podem realizar a aquisição
dos produtos no próprio
espaço, no Laguna Business

Center, no Progresso, que
ainda comercializa . as

marcas Boticário e Quem
Disse, Berenice?
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opímao CIDADE RECEBEU ETAPA DA

JORNADA DE ADVOCACIA
Pais, os melhores

• amigos dos filhos!
*Por José Expedito

Mesmo sendo cada vez mais presentes, participativos e carinhosos nos

tempos atuais, muitos pais ainda desconhecem a real dimensão do .espaço
que ocupam na vida de seus filhos e filhas.
Por muito tempo, a psicologia enfatizou apenas a estreità relação afetiva
entre mães e filhos, principalmente nos primeiros anos de vida, até que
pesquisas recentes reconheceram o papel paterno no desenvolvimento dos
filhos desde a gestaç�o. Mas esse novo conceito e merecido-prestígio ainda
causa surpresa a mmtos,h.omens que, embora timidamente, começam a

perceber todos os benefícios de sua presença carinhosa na convivência
familiar. Além de ser produtiva para pais e filhos, pode ser uma tarefa
muito divertida e enriquecedora, quando há equilíbrio entre direitos e

deveres nessa relação.
Apaternidade responsável começa no planejamento familiar e acompanha
todas as etapas da vida dos filhos, desde a gestação até a vida adulta. à
pai moderno é aquele que tem a clara noção de que o homem não é só

.nem o único provedor do lar, dedicado apenas ao trabalho, mas sabe que
deve gastar tempo, energia e disponibilidade para estar com sua família e

compartilhar a vida de forma simples e intensa.
Para que a falta de tempo não impeça essa convivência, é preciso que
estabeleçam prioridades e, com criatividade, proporcionemmomentos de
proximidade com os filhos.
Cumprir com alegria tarefas ,'C .

-

brotineiras como levar e buscar nar e manter a ertos

na escola, aproveitando para
conversar sobre as coisas do
dia a dia, sem que isso pareça
um peso.
Criar e manter abertos os

canais de comunicação
com os filhos, a partir da
escuta atenta e respeitosa,
é fundamental para o

fortalecimento da relação de confiança. As historinhas contadas para os

filhos na hora de dormir, aos poucos, devem dar lugar à escuta de como

4tbi o dia e das "confissões de adolescentes" - que só saem nesse ambiente
de aconchego e segurança -, estendendo-se até à íníciação'profissíonal e
empreendedora.
É necessário ao pai cultivar sempre uma postura de sensibilidade e ternura,
essencial ao bom desenvolvimento humano. O pai que abraça o filho e a

filha, ternamente, rompe com os preconceitos e deixa neles a semente da
bondade e da generosidade, tão raras nesses tempos em que observamos
tantos casos de violência verbal e física.
Esse novo conceito de paternidade faz a diferença na mudança de

paradigmas em nossa sociedade, que está cada vez mais interconectada
EÇm redes. E, nesse contexto, a téndêncía é aumentar os conflitos entre

pais e filhos, que se isolam no mundo virtual. Por isso, torna-se urgente
desenvolver habilidades de mediação e busca de' consenso por meio do

diálogo. _

.9 princípio da boa relação está em compreender que cada pessoa é diferente
� desejos, necessidades, percepções, noção de valores e personalidade.
Feliz Dia dos melhores amigos dos filhos!
"Iornalista e apresentador do Jornal Café da Manhã, pela Rádio
Canção Nova.

Realizada na última semana, no Cine
Teatro Mussi, a quinta edição da Jornada
da Advocacia,

-

etapa Litoral Sul. Com a

coordenação do lagunense Pedro Miranda
e ainda Fernanda Sell, Douglas Dal Monte,
Pedro Cascaes Neto e Isabela Pinheiro

Medeiros, o congresso de Direito teve por

objetivo difundir o conhecimento jurídico
e propiciar o aperfeiçoamento técnico dos

operadores jurídicos, especialmente dos

advogados, nas grandes regiões do estado
de

_

Santa Catarina. Entre os palestrantes,
destaque para os advogados laguenses
Edson Rosa Jr. e Patrícia Uliano Effting.

os canais de comunicação
com os filhos, a partir
da escuta atenta e

respeitosa, é fundamental
para o fortalecimento da

relação de confiança.

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.3QO carácteres e ser acompanhados do nome do autor.
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PUBLICAÇÃO LEGAL
Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2" Vara Cível da Comarca de Laguna

Rua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone:

(48)3622--7332 - _Fiscal 483622-7334 JEC483622-

.7342 - Email: laguna.civeI2@tjsc.jus.br

USUCAPIÃO N° 5000314-23.2022.8.24.0040/SC

AUTOR: PAULO ROBERTO LISBOA
RÉU: RONALDO HERDY FERREIRA

EDITAL N° 310029864733

JUIZ DO PROCESSO: Klauss Corrêa de Souza - Juiz(a) de Direito

Citando(a)(s): eventuais interessados em local incerto e não sabido.

Prazo do Edital: 60 dias

Descrição does) Bem(ns): o imóvel com área de 375 m- (trezentos e setenta

metros quadrados), situada na Rua A 22, lote 21, quadra 16 C, Itapirabá, cidade
de Laguna/SC.
Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s)
acima identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como

seu(s) cônjuge(s), se casadafo us) forrem), confrontante(s) e aos eventuais
interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os

autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo,
no lapso de tempo supramencionado, contado. do primeiro dia útil 'seguinte
ao transcurso tio prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar

a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações
formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial no
caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E 'para que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado
no local de' costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias, na
forma da lei.

EIRA FURAOEIRA
ACKDECKER CÓ'klO12B3

Oàvista
10x sernjuro$n."-

12x50,99fixas
.

BIClcmAARO Z6laMMASC·
VBRAKESPORTcó""".,
829,90àvista
ernl0x sernjuros .._••

�2x82,99fixas
no crediãrio
lUTALNO CREmARIO R$995,aa

Ofertas válidas até.3� de ag,,"sto'�e;_2022 00 enquanto durar�� os estoques. Apôs esta data os preço� v�ltarão ao preço normal.
_ Reservamo-nos o direito de nao vender por atacado. Ofertas validas somente para Os produtos deste anuncio. Para demais produtOs.
da loja, consulte o vendedor para obter informações sobre promoções e condiçõ'es de pagamento, Condições de pagamento em até
10 vezes sem juros no cartão de crédito ou em até 12 vezes no crediário sendo 1 entrada e + 11 vezes fixas. Outras condições de

. pagamento �uJeitas à aprovaçõa e.liberação de crédito. Fotos meramente ilustrativas. Objetos decorativos não fazem parte das
ofertas. Med.das dos produtos aproximadas. Informações e garantias nos manuais dos produtos. Ressalva·se o direito de eventuais
retificações destas ofertas anunciadas. Informações 48 3647 OÔ33.

--

Poder Judiciário

JUSTIÇAESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

23 Vara Cível da Comarca de Laguna

Ru�Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro': Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3622--7332 �
- Flsca1483622-7334 JEC483622-7342 - Email: laguna.cive12@tjscjus.br

USUCAPIÃo N° 5000666-78.2022.8.24.0040/SC

AUTOR: MARIA SALETE FARIAS RODOLFO
AUTOR: ELIAZARFERREIRADOS SANTOS
AUTOR: LURDEMARRODOLFO COSTA
AUTOR: ADAIRADILIO RODOLFO
AUTOR: ANAMARIADA SILVARODOLFO
AUTOR: EULALIARODRlGUES RODOLFO
AUTOR: JOENES ADILIO RODOLFO
AUTOR: LUIZADILIO RODOLFO
AUTOR: MARIAAPARECIDABRASILRODOLFO
AUTOR: SANDRAAPARECIDARODOLFO

EDITALN° 310029691110

JUIZ DO PROCESSO: Klauss Corrêa de Souza - Juiz(a) de Direito
.\

Citando(a)(s): Eventuais interessados, em local incerto e não sabido.'

Prazo do EditaI: 60 dias

Descrição does) Bemíns): urna área de terras de 18.599,60m2, localizada naEstrada Geral de
Bentos. 1) Com frente pára Estrada Geral de Bentos/ BR 101 ;2) Ao lado esquerdo, com o

imóvel de posse de Célia Ferreira e quem dedireito; 3) Ao lado direito, para a Estrada Geral
de Bentos; 4)Aos fundos, comimóvel de posse de Pedro José da Silva, Teresinha dos Santos
Balduino, EderBalduíno, Antônio Silva da Rosa e Vitor das Flores dos Santos.
Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s)acima
identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem comoseu(s) cônjuge(s), se

casada(o)(s) fonem), confrontante(s) e aos. eventuaisinteressados, FICA(M) CIENTE(S)
de que neste Juízo de Direito tramitam osautos do processo epigrafado e CITADA(S) para
responder à ação, querendo, no lapso de tempo sJ.lpramencionado, contado do primeiro dia
útil seguinte aotranscurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a

ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegaçõesformuladas pelo autor

(art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial nocaso de revelia (art. 257, IV do CPC).E
para que chegue ao conhecimento detodos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital,
o qualserá afixado nolocal de costume e publicado 01 (urna) vez(es), sem intervalo de dias,
na formada lei. I

Poder Judiciário

JUSTIÇAESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

23 Vara Cível da Comarca de Laguna

RuaArcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3622--7332-
Fiscal 483622-7334 JEC483622-7342 - Email: laguna.cive12@tjscjus.br

USUCAPIÃo N° 5002250-83.2022.8.24.0040/SC

AUTOR: JULIANASILVEIRABACHA

Prazo do Edital: 30 dias

Descrição does) Bem(ns): urn imóvelurbano localizado na RUl! Voluntário José Pimentel, n

10, bairro Mar Grosso, Laguna/SC, com as seguintes metragens e confrontações: extremando
pela LATERAL OESTE com Rousen Godinho, na extensão de 16,00m; ao NORTE com a

rua Voluntário José Pimentel, na extensão de 13,OOm; ao SUL com Mariza Vicente Godinho,
na extensão de 13,OOm; pela LATERAL LESTE extremando com Edificio Gravam, na

eX:tensão de 16,OOm, perfazendo urna área total de 210,33m2• Prazo Fixado para a RespOSta:
15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoais) acima identificadaís), atua1mente em local
incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) fonem), confrontante(s)
e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam
os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso de

tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste
edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-
ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador
especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para que chegue ao conhecimento de todos,

partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e

publicado 01 (urna) vez(es), sem intervalo de dias, na forma da lei.

AUTOR: ESTADO DE SANTACATARINA

EDITALN° 310030320169

JUIZ DO PROCESSO: Klauss Corrêa de Souza - Juiz(a) de Direito

Citando(a)(s): Interessados, Incertos ausentes e desconhecidos
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Uma rua, uma história
No longínquo ano de 1872, conta a tradição, em uma cancha de

carreira existente no 10c1\1 onde hoje está a Avenida Flores da

Cunha, na direção da Prefeitura para os lados da saída de Passo

Fundo, possivelmente em urna tarde de domíngo, Pedro Ribeiro da

SantanaVargas, jovem habitante das redondezas, talvez tenha dito a

seu pai Possidônio Ribeiro da Santana Vargas: "- Que lugar bonito,
meu pai, para construir urna capela e fundar urn povoado". Repetia ele um desejo de todos, que há alguns anos sonhavam com urn

novo centro populacional, como aquele de onde procediam. E não pensando mais, Pedro Vargas botou mãos à obra, orgll?izando urna
lista de contribuições para adquirir a terra que pertencia a Floriano José de Oliveira. Abriu-a com 120 mil réis, conseguindo mais 80

mil réis, totalizando 200 mil réis, que era o preço da terra. E após o memorável domingo de carreiras, conforme a tradição novamente,
ocorrido em 1872, onde se iniciou a doação da terra para o povoado, e que efetivamente se concretizaria em 28 de dezembro de

1880, novamente os desígnios do Destino: No seu afã de transportar tropas de gado, ao atravessar o Rio da Várzea, próximo a urna

cachoeira ali existente, ou talvez no no arroio dos Cabritos, durante urna cheia, surgiu a fatalidade. E assim nasceu Carazinho (RS).

,

Com a presença de homens que pertenciam a uma sociedade já desenvolvida. -É nome de rua na Praia do Mar Grosso.

Sanl Ulysséa Baião
*07/02/1927 - t 13/11/2013

Na semana em que foi lembrado o dia do advogado, nada

mais justo do que destacarmos urn saudoso representante da classe

laguense. Falamos do advogado e professor dr. Saul Ulysséa Baião,
nascido em 7 de fevereiro de 1927, filho de Silvia (Ulysséa) e de

Antonio Baião. Foi casado com dona SôniaMaria Nacif, com quem
teve as filhas Sara Raquel Baião Nunes e Soraia Baião Maragno,
que completaram a família com as netas Hannah, Ananda, Valéria
e Luiza. Neto do historiador Saul Ulysséa, desde cedo mostrou

inclinação pela leitura, principalmente sobre tudo que se relacionava

com nossas raízes e nossa história. Iniciou o período escolar no

Colégio StellaMaris, onde estudou dois anos, sendo transferido para
o Grupo Escolar Ana Gondín, levado pelo seu tio, Ruben Ulysséa,
diretor daquele educandário. Aos 11 anos, já estudava no Ginásio

Lagunense e em 1944, transferiu-se para a capital, onde cursou o

Científico no Colégio Catarínense, paralelamente a Academia de

Comércio de Santa Catarina. De 47 a 51, freqüentou com destaque
a Faculdade de Direito de Santa Catarina e mesmo antes de receber

o título de bacharel já exercia a profissão como "solicitador". Foi
nomeado Delegado Especial de Polícia, aqui em Laguna e mais

tarde já no Ministério Público, foi designado Promotor da Comarca
de Blurnenau, criada pelo então Governo Irineu Bornhausen.

Desde pequeno, evidenciou urna forte inclinação para a política

Em 1941, prédio vira quartel do
12°GrupoMóvel deArtilharia de Costa.

...e hoje

e na UDN, levado por seus

amigos, Osvaldo Cabral, Irineu
Bornhausen e Bulcão Viana, foi
"Diretor Acadêmico" da UDN
em Florianópolis. Em 1951, transferiu-se para Laguna, passando a

.exercer a profissão de advogado e de professor da Escola Técnica de

Comércio Lagunense, onde lecionou durante 22 anos. Na carreira

política, fundou aArena em Laguna e por essa sigla foi eleito prefeito
em 1970, numa acirrada disputa entre o seu partido e o MDB.

Como representante do povo no ,governo, exerceu urna liderança
muito forte; as pessoas da época, são unânimes em salientar, sua
severidade, mas com muita justiça e caráter hurnanitário. No seu

governo, foi prioridade, eletrificação rural e calçamento de ruas

(sem ônus para os habitantes), urn sério investimento em ínfra

estrutura. Construiu o prédio da Estação Rodoviária e investiu

no aprimoramento e melhoria do Museu Anita Garibaldi. A atual

bandeira de Laguna foi criada no seu governo. Em 1974, já em

Florianópolis, foi nomeado Procurador Fiscal do Estado, cargo que
exerceu até aposentar-se. No âmbito social, fez parte da diretoria
do Clube Congresso Lagunense onde' anrou em 'todos os cargos
da diretoria, sendo presidente durante dois mandatos. Faleceu na

capital em 13 de novembro de 2013.

A saudade é a prova de que bons momentos
valeram a pena. E mergulhado nela, abrimos
o álbum de Denise Pegorara, com um registro
de seus saudosos pais, Maria da Glória e

Sidney Pegorara, durante o desfile da Escola
Os Bem Amados, no Carnaval de 1976.
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Antônio Pedro dos

Santos;o Nico,
completou 90 anos

no último fim de

semana, recebendo
amigos e familiares
para um almoço no

Iate Clube. Na foto,
com a esposa Nilza

Odilon Augusto
Figueiredo, gerente

aposentado
do Bradesco e

tradicional assinante
do nosso JL, estará
trocando de idade

(t9 8 I LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 12 DE AGOSTO DE 2022

Amanda de Oliveira Fernandes, filha de Marivone e Robson Fernandes,
no último fim de semana colou grau em Fisioterapia pela Unisul. Na

foto, acompanhada dos pais e do irmão Lucas

Como está [la foto, o clã dos Massih, com o conhecido Cheio à

fren:te, foram curtir Fernando de Noro.nha. A partir da esquerda,
Juliana, Mateus, Davi, Marcela, o empresário de lá, Zé Maria,
Gabriel e o "by" Cheio

Brindando idade
nova na próxima
segunda-feira,
15, dona Irma

(Fernandes), claro, ;�
ao lado do marido,
Arvoni Pascoal, filhos
e demais familiares

Realizado
no Marbelle

Restaurante,
no último fim

de semana, o
casamento civil de
Roberta e Bruno

Ávila Pereira
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Carme Regina e

João Batista Cruz,
depois de amanhã, .

completarão 51
anos de um feliz
casamento. Tudo em

companhia dos filhos
Marcelo e Márcio,

A terça-feira, 9, foi de cumprimentos para o sempre empresário Nelson IFuchter, que festejou a data ao lado da esposa, Dorothéa, filhos, noras e netos

E ainda ...

I> Dos jornalistas mais reconhecidos
do Sul do País, ·Moacir Pereira

recebeu cumprimentos pelo seu

aniversário na quarta-ferira, 10.
.

I> Funcionário aposentado da

Celesc, o conhecido Juvêncio

Bento, trocará de' idade na próxima
segunda-felrav ts.

. I'i'fi
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Os 97 anos de Arão Silvino de Medeiros,
completados na segunda-feira, 8, foram
comemorados em grande estilo no
sábado, 6, inicialmente com uma missa

em ação de Graças na Matriz de Nossa
Senhora dos Navegantes e depols com
um jantar na Sociedade Recreativa 3
de Maio, que teve animação musical
do acústico da banda Juízo Final, com
Marquinhos,Angela Carvalho, Cláudio
Silva e Danilo. Além dos filhos, sobrinhos
e outros familiares, como netos e

bisnetos, estavam presentes, muitos

amigos como Maurflla e Luiz Francisco,
Nira e Valdemir Cidade de Souza(ele
presidente do clube), Marilda e Nilton

Guedes, Graça e Márcio Rodrigues'
(que fez'uma homenagem especial
ao aniversariante), Jadna e Mareio

Carneiro, entre outros

�ff
...

'

... J

• • •
. . .. ,
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�
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Ofertas válidas de Sexta a Domingo 112 até 14 de Agosto 2022

, .
· � .
• • •
• • •
• • •
• • •
• • •
• • •
• • •
• • •
• II •
• • •
• • •
• • •
• • •
• • •
• • •

Todas as fotos deste impresso �o de caráter ilustrativo '; S�lv� errosde impressão. � jndicado con�ultar o �razo .de Validade dos ••••••
produtos anunciados. Ofertas validas para venda no varejo limitadas a quantidade rnaxima de 12 unldades/kllos/lltros por pessoa. e • •

Conforme Código de Autorregulamen ão Publicitária de 12109103. NÃO VENDEMOS BEBIDAS'ALCõ'óLlCAS PA"'R'AME'NORES DE 18 ÃNÕS. (Art. 81, Estatuto da Criança e do Adol�;nt;). -.:.:.:
� .....

J �
Piroconj�g'

Fllezinho de Peito de Frango
Sassami NAT Pacote
Congelado IQF 1.kg
1.500kg

Leite Condensado
PIRACANJUBA TP 395g
6.000un

Cerveja BRAHMA
Duplo Malte Lata 350ml
5,OOO,�'1

5,2?nRS 2,�RS

Biscoito CARTOON
Recheado Pacote 110g
6.DOOun

Alcatra Bovina
CECHINELjEL GOLLI kg
1.500kg

1,�R$
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Concursos Telefones Úteis
-

ACIL .48-3646-0336
CDL .48-3644-0405

Capitania dos Portos ; , .48-3644-0196
Casan. .48-3644-8100

Celesc 0800 48 0196
APAE .48-3647-0446

Central de Informações Turísticas " .48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios 48-3631-3118
Defesa Civil. .48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
. Delegacia dePolíciaCívil... .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089
Disk Denúncia 181

Epagri 48-3647-7786
Fórum de Justiça 48-3631-9nl
GuardaMunicipal... .48 -3647-3059/48-99660-2393
Guincho 48-3644-4698

HospitaL .48-3646-0522
IGP.: 48-3647-7808
IPHAN .48-3644-1144

PolíciaAmbiental... .48-3647-7880
Polícia Militar , 190/48-3647-7955'
Polícia Rodoviária Estadual. 198_
Polícia Rodoviária Federal... 191
Porto de Laguna 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna 48-3644-1655

Previdência Social... 135

Procon 48-3646-0833
SAMU 192/48-3644-5326.

Vigilância Sanitária
:

48-3644-1229

,

HaVagas
-AJUDANTE DE PADEIRO;
-AUXILIAR DE MECÂNICO DE AUTOMÓVEIS;
-EMPREGADA DOMÉSTICA;
-MECÂNICO DE AUTOMÓVEIS;
'-MOTORISTA DE ÔNIBUS;

,

-APLICADOR DE IMPERMEABILIZANTE;
-OPERADOR DE CAIXA;,
-PADEIRO;
-VENDEDOR INTERNO;
-VIDRACEIRO.

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776..

Tudo por vocêl

@)@kilojoolaguna
Rua Gustavo Richard, 471

� Lagun_p - Fone 1481 3646-0766

Esportes
SEGUNDONA: CRICIÚMA CUMPRINDO TABELA

urna pequena esperança
de ver o Criciúma
voltando para a série A

do Brasileirão, com o

empate em zero a zero,
em casa com o Guarani,
de Campinas, penúltimo
colocado, que está' à

caminho da terceirona,.
agora nem com ummilagre
o Tigre realiza este feito.

Hoje o Criciúma está
em décimo lugar, com 30 pontos ganhos, 9 a menos que o Vasco,que integra os quatro
melhores (Cruzeiro, Grêmio e Bahia, que "subirão" para a série A em 2023.

.

O time sulino napróxima rodada,jogará no interiorpaulista, contra oNovorizontino,
depois de amanhã, 14, às 11h.

Se antes ainda havia

RUA DUQUE DE CAX1AS1115 - CENTRO a LAGUNA

Fone/fax: (48) 3844.1930

Residencial Geriátrico

À pedido do Batista Cruz, que nas manhãs de segunda a sexta produz e apresenta o

Rádio Revista pela Difusora, FM 91.5, reapresentamos o time A da
Família Barreiros, de Cabeçuda, em 4 de dezembro de 2010.

EST. 2021

DOCA3
Gastrobar

Gastronomia refinada,
drinks variados e

amizades sinceras.
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Ainda pretendo· ver meus filhos
encaminhados e felizes

Meu amuleto da sorte é . sou devoto de
São Jorge

Sou fã n° 1 . dos meus pais

o que mais gosto no meu trabalho· o
contato com o público

f,AGUNA" SEXT}:"FEIRA, h DE�AGOSTO DE 2022111 (f9

483644-0'473
996 tO-4,]00

Omamte ito"_..1éto

lialeGD
MADEIRA.$ E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua João'C.amilo" n°·119
BairrO' Progresso.· Laguna/50,

gale,�o.mad�ir��@hotmClU.çQm

. ,

o assunto. Lagunense,
filho de "seo" Jorge e de dona Eloah, ele iniciou na

carreira ao acaso: "Este foi meu primeiro emprego.
Até então tinha feito apenas alguns bicos, mas em

um determinado momento, senti que era hora de

procurar por algo mais sólido. Fiz um currículo,
levei até a loja e tempos depois fui chamado para
uma entrevista. A oportunidade me foi dada, e tratei
de fa'zer bonito com a vaga que conquistei". Passados
tantos anos, o vendedor aposta que o maior desafio

esteja na concorrência: "Hoje existem muitas lojas
que apostam neste mesmo segmento. Cabe a nós,
fazermos o diferencial, atendendo com excelência
a quem nos procura, não apenas pelo fato de vender, mas para fidelizar os clientes, que em uma próxima
compra, irão nos procurar novamente", avalia, sem deixar de apontar o que vê de melhor na atividade:
" O contato com o público, sem dúvida. Corno passar do tempo, os clientes'acabam se transformando
em amigos". Com uma rotina que inicia por volta das 7h30, o pai de Wellerson e Tiago dedica o final do

expediente a prática de exportes: "Sou um, apaixonado por Jiu-Jitsu e musculação. Nos dias de semana,�
após bater o ponto, vou para a academia. E o momento que tenho para cuidar da saúde e fazer algo q �
gosto". Casado com Angelita, pai de Wellerson e Tiago, nos momentos de folga, é na companhia da ília

que ele procura estar: "Gosto de estar com meus filhos ou sair com a esposa. Meu fim de semana é todo

para eles".

_.....H.'" .._ •

CRECI-28251

e"lo
CQldOlO

recursos. Lamentou que mesmo com

este recurso não temos a sinalização
adequada no município. Por conta

disso, o vereador solicitou abertura
de uma Comissão' Parlamentar
de Inquérito - CPI. Parabenizou o

prefeito de estar postando fotos
da viagem à Espanha, pois se o

pessoal fla cidade espanhola viesse

primeiro, passaríamos vergonha. O
que o prefeito estaria dizendo para as

autoridades espanholas?, questionou.
Comentou sobre a vinda da
Coordenadora Regional de Educação,
na Sessão da Câmara, que prometeu
a colocação de vigilantes nas escolas
estaduais, e que até agora nada foi
feito. Solicitou que a coordenadora
explique para a população a não
contratação de vigilantes.
Foi aparteado pelo vereador

Rhoomening Souza Rodrigues
(PSDB).

www.henioimoveis.com.br

Na sessão ordinária da última
segunda feira,8 o Vereador Rodrigo
Bento, PL, ao se dirigir aos colegas
durante o Grande Expediente,
questionou a falta de informações
quanto ao que a cidade recebeu de

ISS, até aqui, aliás como já havia feito
em 2021, solicitando explicações
sobre os valores do ISS, repassados
pela concessionária de pedágio da BR
- 101. Na época foi informado, que a

arrecadação desse imposto teria que
ser destinada à sinalização de trânsito.
Recorde-se, disse, sequer um tachão
foi coloeado por esta administração,
para sinalização. Tendo em vista que
não existe informações no Portal
da Transparência. A arrecadação
fiea em torno de R$60 mil mensais,
informou. Não existe uma faixa de

pedestre pintada nesta cidade. Disse

que é necessário ser investigado
onde estão sendo utilizados tais

CORRETOR DE IMÓVEIS
[481 3641.0024 ,e'99986.1119

Do arquivo de Amauri Luckina, o
saudoso (eterno) presidente do
Corinthians, de Cabeçuda, João
Barreírros, jogando até os 70
anos em partidas da família, em
foto espedal com Leandro, que
brilhou no Flamengo, de Zico,
Adílio e Lico, entre outros.
E mais: Luckina mais uma vez

esteve à frente para trazer a

Láguna o grande craque do
futebol brasileiro.

pr�!i1e�ioulJal
_

.q Um expert na área de
vendas. Assim podemos
definir o focalizado desta

edição, Jorge da Silva

Júnior, que aos 43 anos,
acumula 22 destinados
exclusivamente a loja
Eletrolar de nossa cidade,
onde credita grande parte
do que aprendeu sobre

Soltas
f:

Só pra lembrar: 'em 17 de agosto se

comemora o Dia do Patrimônio Cultural.
Ainda há tempo de ser feita uma

programação.

A Vereadora Deise

Cardoso, MDB,
semana passada
foi sabatinada
pelo Programa
Jóta Raulino e
O Cidadão, pela
Rádio Hits, FM
87.9.
"Entre os
questionamentos abordados, a pauta de alimentação
de mil reais, já sancionada pelo prefeito em exercício
Rogério Medeiros. Presente também no. programa
o empresário Júnior Màrtinho, que serviu alguns
salgadinhos. Como o Raulino gosta de uma folga,
antecipou que amanhã não haverá programa.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



- ® 12 I LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 12 DE AGOSTO DE 2022

OAB: SEDE LEVA O NOME DEADIB ABRAHÃOMASSIH
Com a presença do incisivo e incansável na

presidente estadual em salvaguarda dos direitos de
exercicio da OAB- Ordem seus constituintes, o que lhe
dos Advogados do Brasil, causou grandes embates no

seção de Santa Catarina, dr. exercício da profissão.
Eduardo de Mello e Souza, Mas, assim é a

presidente ,da
o

Caixa de Advocacia. Não é profissão
Assistência dos Advogados para covardes, conforine a

de Santa Catarina, dr. célebre e conhecida frase
Juliano MandeIli Moreira, de Sobral Pinto, que até
o presidente da Seccional os dias atuais é lembrada
de Laguna, dr. Matheus cotidianamente.

Carpes Lameira, ex- Seguia à risca os

presidente da OAB local e mandamentos doAdvogado,
atual conselheiro estadual, mantinha emoldurado em

Leandro Bento e demais sua sala de trabalho, os

integrantes da entidade decálogos da advocacia (do
em nossa cidade, no final imortal Eduardo Couture).
da tarde do último dia 4, Sem dúvida, foi urn

aconteceu a cerimônia de Advogado que honrou,
descerramento da placa cumpriu e fez cumprir o

I, que dá o nome do saudoso juramento que fazemos ao

causídico dr. Adib Abrahão ingressar na Ordem.
Massih, para a nova sede. Foi inspirado em meu

Entre as falas, pai, que formei minha
inicialmente ouvimos o dr. convicção de que queria ser

Adriano Teixeira Massih, Advogado, e nele procuro
filho do homenageado, me espelhar para igualmente
dizendo que "hoje é sem exercer tão nobre profissão.
dúvida alguma, um dia de Se eu conseguir chegar ao

grande alegria para mim e tempo de encerrar minhas
minha família, da qual estão atividades cumprindo
presentes hoje conosco, apenas uma parte daquilo
minhas irmãs Andréa e que meu pai foi e

Alessandra, meus tios Aldo representou, estarei muito
e Almir, irmãos de meu pai, feliz e poderei dizer que
minha esposa Letícia, meu --cumprimeu dever.

,

filho André; minha sobrinha Graças a Deus, pude
Anna Dora e meu primo conviver e trabalhar com

Diego. o

meu pai por longos anos e,
É uma honra para nós,' a com ele muito aprendi.

homenagem que a OAB de Lembro, que em

Laguna e a OAB de Santa agosto de 1990, em

Catarina fazem, ao dar à razão da comemoração
sede de nossa subseção o do sesquicentenário da
nome de meu pai, Dr. Adib morte de' Anita Garibaldi,
A. Massih. Laguna foi sede provisória,

Ele foi inscrito no por um dia, dos Três

quadro da OAB/SC em Poderes' Catarinenses.

janeiro de 1959 e, somente Aqui se instalaram o Poder

parou'de exercer a advocacia o Executivo, Legislativo e

pouco tempo antes de seu Judiciário de Santa Catarina.
falecimento. Foram mais de O Egrégio Tribunal de

56 anos de efetivo exercício Justiça de Santa Catarina,
da advocacia, tendo sido na época presidido pelo
jubilado em 2006. Exmo Desembargador João

Foi o fundador da OAB Martins se instalou na sede

Subseção de Laguna e seu do Clube Blondin.

primeiro presidente. Naquela oportunidade,
A Advocacia era não na condição de Procurador

apenas sua profissão, Geral do Município, me

mas uma paixão, motivo coube falar em nome do

pelo qual, a exerceu com Poder Executivo Municipal;
profundo afinco, respeito na sessão de instalação do
e ética, porém, sempre Poder Judiciário, em sessão

do Pleno.
Ao discursar lembrei da

o importância da terra juliana,
da terra de Anita Garibaldi.

Lembrei que de

Laguna, não partiu apenas
o desbravamento do Brasil
rurno às fronteiras do
Sul. Partiram de Laguna,
importantes figuras do
cenário catarinense e

brasileiro, nas diversas
áreas de atuação.

Recordei daqueles que de
Lagunasaíram para integrar
o Judiciário, no exercício
da judicatura, sendo que

alguns juízes chegaram a

Desembargador do Egrégio
Tribunal de Justiça do
Estado. Laguneses também

chegaram ao nível maior

da carreira do Ministério
Público Estadual.

E, hoje não posso deixar
de lembrar, que Laguna
também propiciou para
a Advocacia grandes e

competentes Advogados
cabendo aqui destacar
obviamente além de meu

pai, Dr. Adib A. Massih,
também o Dr. João de
Oliveira com quem meu

pai iniciou na Advocacia,
o Dr. Evilázio Silveira, já
falecidos, o Dr. Ronaldo
Pinho Carneiro e Dr.

Ernesto Baião Bento, estes

últimos ainda na ativa e;

que ajudaram a formar essa

Subseção forte, combativa e

participativa.
A Subseção de Laguna,

sem dúvida, tem grande
participação no excelente
trabalho que aOAB de Santa
Catarina vem prestando aos

cidadãos catarinenses. E

continuará assim, com esses

novos jovens advogados
lagunenses, como nosso

Presidente Dr. Matheus

Carpes Lameira e também
nosso Conselheiro Estadual
Dr. Leandro Schiefler

Bento, entre outros diversos

colegas.
A sede da OAB de

Laguna sempre foi um

sonho nosso, advogadas
e advogados lagunenses
e a OAB catarinense
finalmente o realizou,
valendo aqui lembrar,
nosso anterior Presidente

Estadual, Dr. Rafael Horn,
que assumiu e cumpriu o

compromisso de construí
Ia e, que hoje representa
a advocacia catarinense
junto à OAB Nacional,
sendo seu Vice-Presidente
e também nosso presidente
anterior da subseção, Dr.

Leandro Schiefler Bento,
que juntamente com sua

diretoria, trabalharam

incansavelmente para a

construção da sede.
,

Muitos advogadas e

advogados contribuíram

para que a subseção de

Laguna pudesse seguir forte,
na defesa dos interesses dos

advogados.
É importante, que

os advogados sejam
valorizados e tenham o

apoio da OAB seja na

capacitação profissional
seja na preservação de
suas prerrogativas, como

também no reconhecimento

daqueles
o

que contribuíram
e contribuem para o

crescimento e fortalecimento
da Instituição.

Agradeço uma vez mais

em meu nome e de meus

familiares a homenagem
dando à sede de nossa

subseção o nome de me�
pai- e, parabenizo a OAB
de Laguna na pessoa do

presidente dr.' Matheus

Carpes Lameira e de nosso

conselheiro estadual dr.
Leandro Schiefler Bento e a

OAB estadual na pessoa de
seus presidentes e diretores

pelo reconhecimento e pela
homenagem e, também pelo
excelente trabalho que têm

realizado.
A todos os presentes,
Muito obrigado".
Eduardo de Mello e Souza

Na sequencia falou o

presidente em exercicio,
enaltecendo o trabalho
de todos e o trabalh.
importante que é feito em

todo o Estado. -

Matheus Carpes Lameira
O presidente da

OAB lagunense, disse

"agradecer inicialmente
a advocacia lagunense
pela oportunidade de estar

à frente da subseção de

Laguna, para desenvolver
os trabalhos, iniciados

pelo nosso fundador, com

o auxílio e' o engajamento
de todos". Destacou o

trabalho do presidente da

.Caasc, dr,Juliano Mandelli
Moreira que deu o suporte
ao advogado jovem, com

a entrega do Certifica�
Digital gratuito".

Falou ainda sobre
as muitas conquistas da

classe, citando a evolução
da defensoria dativa, o

respeito as prerrogativas,
a interlocução entre as

instituições e que sempre
foi urn pilar da OAB,
seccional e subseção.

E é através desse

.
trabalho contínuo que hoje
temos uma OAB mais

experiente, forte e unida".
Encerrou sua falg,

afirmando que a subseç�
da OAB de Laguna, neste
ato, presta a mais sincera
e justa homenagem para
o homem, advogado e

colega,' que tornou tudo
isso possivel.

Nosso muito obrigado",
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FECOMÉRCIO/SC SESC SENAC COM NOVA DIRETORIA
NatanaelWisintainer, do nosso Sindílojas, integra a nova direção

Em solenidade festiva na noite de terça

feira,9, no Hotel Sesc Cacupé, em

-Florianópolis, foi empossada a nova

diretoria da Federação do Comércio

de Bens, Serviços e Turismo de Santa

Catarina (Fecomércio SC), com a

participação de representantes do

executivo, parlamentares, entidades do

setor produtivo, empresários, imprensa,
entre outras autoridades e parceiros.
Eleito em 9 de maio, o empresário
Hélio Dagnoni assume a presidência do

Sistema Fecomércio Sesc Senac para o

exercício 2022-2026, ao lado de outros

41 membros: vice-presidente e vice

presidente financeiro e de gestão, 16

vice-presidentes regionais e setoriais,17
suplentes, 3 conselheiros fiscais e 3

suplentes. Nesta quarta-feira, 10, a

entidade completou 74 anos de atuação e

tomeçou a contagem regressiva para os

75 anos, que serão celebrados em 2023.

A nominata da nova diretoria

Presidente: Helio Dagnoni
Vice-Presidente: Renato Campos
Carvalho
Vice-Presidente FinanceÍro e de Gestão:

Bento Ferrari
Vice-Presidente Região Norte: Sandro
Alberto Moretti
Vice-Presidente Região Oeste: Edson
Marció

Vice-Presidente Região Grande

Florianópolis: Marco Aurélio dos Santos

Vice-Presidente Região Planalto Serrano:
Celio Spagnoli
Vice-Presidente Região Sul: Tito Livio de
Assis Góes
Vice-Presidente Região Meio-Oeste

�ocergio Sarturi
Vice-Presidente Região Planalto Norte:
Herton Scherer
Vice-Presidente Região Litoral: Rosemari
Tomazoni
Vice-Presidente Região Vale Do Itajaí:
Barbara Locatelli

Vice-Presidente De Habitação: Mareio
Donato Koerich
Vice-Presidente De Varejo: Marcelo
Gevaerd

Vice-Presidente De Supermercados:
Romeu Luiz Zamboni
Vice-Presidente Serviços: Carlos Roberto

Burigo
Vice-Presidente De Atacado: Walter
HoeUer de Souza

Vice-Presidente De Turismo: Fabio
Cordova de Souza

Vice-Presidente Com, Prod.

Regina Paes, Ary Marció, Rudiberto Piaz,
Paulo José Fiamoncini, Manoel Donato

Melo de Liz, Francisco Afonso Bechel,
Adilson João Peres e Altair Borges.
Conselho Fiscal

Jorge Ronaldo Pohl, Sergio Luiz dos
Santos e Sieghard MuUer.

Suplentes
Waldir Pedro Binotto, Laurindo Oslin
Vanroo e Marciano Michels
A solenidade

"A nova gestão estará focada em ações
para alavancar a economia cataririense e as

condições de trabalho, buscand��anços
nas negociações coletivas- principal
instrumento para harmonizar as relações
patronais e laborais. Vamos trabalhar pelo
desenvolvimento contínuo dos setores

representados pelos 65 sindicatos filiados,
com atuação descentralizada por meio

dos nossos vice-presidentes. O Sistema
Fecomércio SC também está investindo
mais de 20 milhões no Sesc e Senac entre

2022 e 2023", pontuou o novo presidente
da Fecomércio SC, Helio Dagnoni, em

seu discurso de posse.
Perfil do presidente

A nova liderança da Federação atua no

associativismo empresarial há pelo menos.

três décadas, esteve à frente do Sindicato
do Comércio Varejista de Balneário
Camboriú (Sindilojas) por dez anos e

presidiu <1. Câmara de Dirigentes Lojistas
(CDL) de Balneário Camboriú por quatro
anos. No setor do turismo- um dos
nortes da futura gestão- já foi secretário

municipal de Balneário Camboriú em,

2016 e vice-presidente da Fecomércio
SC de 2018 a 2Q22, onde liderou projetos
como o programa Turismo em Movimento '.

e o Disrruptur.
Carta do c-omércio
Para marcar os 74 anos da entidade,
celebrados em agosto, a Fecomércjo
SC lançará a 3a edição da "Carta do

Comércio" - pesquisa que aponta os

desafios e principais demandas dos

empresanos para os novos líderes dos

poderes executivo e legislativo. Os dados
trazem um diagnóstico dos entraves

enfrentadospela classe empresarial apartir
de nove macrotemas, que resultaram em

33 índices de relevância socioeconômica.
A apresentação da Carta aos candidatos,
entre agosto e início de setembro, será

uma das primeiras agendas da nova
<A

gestão.
Os setores representados pela Fecomércio
SC englobam mais de 553 mil empresas
ativas, que geram cerca de 754 mil

empregos, contribuein com 56,2% do
PIB catarinense e 48,5% do montante de
ICMS estadual.

Mais d
su

o an S de d dicação a

saúde em guna

Farmacêuticos: Romildo Marcos Letzner

Suplentes
Rodrigo Tilp, Roberto Sergio Cunha,
André Luiz Ostermann, Walmor Jung
Junior, Alcir Inacio Otto, Claudio
Antonio Padilha, Claudisnei Machado

Constante, Jorge Rechia Guarezi,
Natanael Wisintainer (na foto· com o

nosso secretário de Turismo José Mello

Jr. e assessor Mario Bongiolo), Adriana

(48) 3646-0818 I 99843-9493é
O@} Ilaboratoriolsguna

www.laboratonolaquria.corn.br
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erfil
LILIANE MELO

-

Muito estudo e determinação foram

essenciais para fazerem a gaúcha Liliane

Melo chegar até aqui. Formada em

Odontologia, com especializações em

Canal e Harmonização Facial, a focalizada

compartilha com os leitores um pouco mais
sobre sua bela trajetória de vida.

De família humilde, a odontóloga recorda o quanto sonhava em ingressar na
área da saúde: "Sempre soube que Deus havia preparado algo muito especial para mim. Diante da realidade financeira da minha casa, não havia possibilidade de arcar

com as despesas de uma graduação particular. Estudei muito durante o Ensino Médio e felizmente consegui ingressar por mérito escolar com uma bolsa de estudos. Foi
uma grande vitória, tanto para mim, como para meus pais", recorda.

Quando questionada sobre as razões que lhe fizeram investir no segmento, avalia: "Acho que a oportunidade de fazer o bem, aliviar a dor através dos tiramentos me

proporciona uma satisfação tamanha. A harmonização tem a auto estima como consequência. E vai muito além do estético, pois vejo o quanto as pacientes ganham ainda

mais confiança ao se sentirem ainda mais belas e satisfeitas com a imagem".
Noiva de Felipe, foi por intermédio do lagunense que ela foi apresentada a terra de Anita: "Foi uma empatia imediata. Uma cidade com tantas belezas naturais, não

�.., haveria como ser de outra: forma. Hoje sou muito feliz por morar aqui".
Entre aS,necessidades de melhora na cidade, ela acredita que amobilidade urbana é uma delas; "Temos uma dificuldade muito grande no fluxo de carros e estacionament�.

no centro. E algo que precisa ser trabalhado com urgência".
Com um moderno e bonito consultório montado no Laguna Beauty Center, no coração do Centro Histórico, os planos para o futuro, claro, estão focados na carreira:

"Quero conquistar aos poucos o reconhecimento profissional, consolidando meu nome na área em que atuo".

Agência {Rodoviaria)
Fone: (48) 3646-1365

Comercial (Turismo/Fretamento)
Fone: (48) 3646-0166

ibbio
engenharia ambiental

Fone (48) 3644-4293
contato@ibbio,com.br
www.ibbioócom.br

'JLKids Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo,
nome dos pais e idade que a gente publica!

DAVI

MORAIS
MARCON

completou três
anos no último
dia 8. É filho
de Luana e

Glenio Marcon..

BEATRIZ DASILVA JOAQUIM, no último sábado,
foi batizada na Igreja Matriz Santo Antônio dos Anjos,
para alegria da mamãe coruja, Gabriela e dos padrinhos

Graziela Valério e Diego Cunha.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ura

s e, cama
elástíca e espaço
literário, além
da tradicional
exposição do
artesanato local.

CAFÉ COLONIALMAMÃE BEBÊ
radicional café promovido pelas voluntarías da associação volta a ser
,

ado após os anos de pandemia, no dia 4 de setembro, no Centro
tural Santo Antônio dos Anjos. Ingressos a venda no valor de RS 50,00.
sínformações através do número (48) 996730103.

la FEIJOADA DO CLUBE 3 DEMAIO
clube do bairroMagalhães promove uma feijoada no dia 21 de agosto,
a partir das 12h. Atração musical de Pombo e seu teclado, Ingressos

atencipados ao valor de RS 35,00 na secretaria do clube.

FESTA DE SÃO BERNARDO, EM CAMPOS VERDES
a,19 21h - Noite dançante com a Banda
3D - Novena festiva com

. Bondibalanço.
rticipação de Fernanda Fidelix Domingo, 21
avra) e de Rafael e Rodrigo, de 10h - Santa Missa, com padre

guna (canto/liturgia). Música ao Carlos Henrique e participação da
o,após, no salão, amesma dupla. comunidade de Campos Verdes
bado,20 (canto/liturgia).
h3D - Transladação do padroeiro 12h - Almoço RS 15 (por pessoa).
° Bernardo, com saída da 14h - Procissão com padroeiro São
,idência da família João e Sandra. Bernardo pela comunidade.
ssa com padre Antônio Rech e 16h - Bingão.
rticipação de grupo da Ponta da 17h30 - Tarde dançante com banda

rra(canto/liturgia). Raça Festeira.

SERVEC
-.

DESENTUPIDORA
HIDROJATEAMENTO

@ ecoserw .{9 (48) 99695�9495

RESGATE DA HISTÓRIA DO RÁDIO LAGUNENSE

Foto da década de 60, durante a transmissão do carnaval da Laguna na rua

Jerônimo Coelho, onde aparecem os radialistas João Carlos Wilke, João Manoel
Vicente, João Carlos Silveira, Jucemar Otávio Tomaz e Evilâzio Silveira.

O rádio completa 100 anos no Brasil no próximo dia 7 de
setembro e como forma de marcar a passagem de uma data tão
significativa, a Rádio Difusora (91,5 FM) vai resgatar a história
do veículo na cidade. A série de reportagens tem produção de
Luís Claudio Abreu e será reproduzida de segunda a sexta no

Jornal da Difusora (às 7h e ao meio-dia), a partir do dia 17.
São 15 matérias que vão falar da Difusora, Garibaldi, Mix e Hits;
além disso, vários aspectos do nosso rádio serão abordados.
Entre os profissionais que participaram das entrevistas, estão
nomes como Paulo Cereja, Celso Fernandes, André Luiz, Batista
Cruz, João CarlosWilke, Paulo Sérgio Silva e Sousa Ir .. Gravações
históricas de programas e de vozes como João Manoel Vicente,
Vânio Santos e Celso Rosembrock ajudam a compor o clima
nostálgico do material.

_

.
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PARCELADO EM 6X
-

SEM DESCONTO
48 Parcála • 22AGO/22
58 Parcela • 20OUT/22
68 Parcela • 19 DEZ/22

Contribuir para
desenvolver!
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JUNTOS
:PARA 'CUIDAR COM E�C�t]ÊNC1A."

Doações por telefone para o HOspital de laguna
Cobrança via conta de luz '

COMO C0LABORAR:

1- Nossos atendentes ligam para sua residência;
2-Você colabora com R$2O,OOmensais (Valór
mínimo sugerido);

3- Somente o titularou reSponsável pela C()J1ta

podem autorizar;
4-lnformeseu CPF e Unidade Consumidora ue

(Consta na fatura da luz) '.

s- Pronto!Você acaba de colaborar com o

Hospital Bom Jesus dos Passosde laguna.

As do,a'çó<e's serào cobradas
'
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